



- 
- ◆ La réunion du 5 janvier 2011 au cours de laquelle les problèmes de financement des projets de métro automatique en Ile-de-France de l'Etat et de la région doivent être abordés a été reportée d'une semaine, au 12 janvier, a-t-on appris hier auprès du Syndicat des transports d'Ile-de-France (Stif). Dans une interview à "Libération", le ministre de la Ville Maurice LEROY, chargé du Grand Paris, affirmait hier que les projets de l'Etat, de la région et des architectes "peuvent aisément converger".